

GCSE FRENCH PAST EXAM QUESTION TRANSLATION RESPONSE (HIGHER)

My favourite sport is athletics because I love running. I hate rugby, however, because it is too violent. My dad played tennis last weekend and he injured his hand. Next weekend, I am going to play football with my friends in the park. I hope it will be very sunny!

Mon sport préféré/favori (c')est l'athlétisme car/parce que j'adore **courir**.
Cependant je déteste le rugby car c'est trop violent. Mon père a joué au tennis le weekend dernier et il s'est blessé à la main/ il a blessé à la main.
Le weekend prochain, je vais jouer/je jouerai au foot avec mes ami(e)s dans le parc.
J'espère qu'il va faire beau/ il va y avoir du soleil !

I love eating chicken and salad because it is healthy. I hate peas, though, and I don't like drinking coffee. When I was younger, I ate lots of sweets, but now I am healthier. Next month, I am going to eat in an Italian restaurant. It will be great because I love pizza.

J'adore manger du poulet et de la salade car/parce que c'est **sain**/bon pour la santé.
Cependant/Mais, je déteste les petits pois et je n'aime pas boire du café.
Quand j'étais plus jeune, j'ai mangé/je mangeais beaucoup de bonbons mais maintenant, je suis plus sain(e)/ en forme.
Le mois prochain, je vais manger dans un restaurant italien. Ce sera super parce que j'adore la pizza.

Translate the following passage into **French**.



Last night, I watched a horror film on TV. It was terrible! I prefer romance films and comedies. My brother hates watching films. He likes listening to rock music and he plays the drums. I play the piano but I'm not very musical. I would like to sing in a choir.

Hier soir, j'ai regardé un film d'horreur à la télé(vision). C'était terrible ! Je préfère les films d'amour et les comédies. Mon frère déteste regarder des films. Il aime écouter de la musique rock et il joue du tambour/de la batterie. Je joue du piano mais je ne suis pas très musical(e). Je voudrais chanter dans une chorale.

My favourite day is Christmas Day, because I get lots of presents from my family. I like to eat turkey and vegetables, but I don't like cabbage! Soon it is my birthday and I'm going to celebrate with my friends. Last year, I went to France for New Year's Eve and it was fantastic!

Mon jour préféré (c'est) (le jour de) Noël, car/parce que **je reçois** beaucoup de **cadeaux** de ma famille. J'aime manger de la dinde et des légumes, mais je n'aime pas le chou ! Bientôt c'est mon anniversaire, et je vais (le) fêter avec mes ami(e)s/copains/copines. L'année dernière, je suis allé(e) en France pour la Saint-Sylvestre et c'était fantastique !

I live in a small house with seven rooms. There is a kitchen, a living room and three bedrooms. We have a big garden and there are lots of flowers and plants. The house is modern and upstairs there is a new bathroom. In the future I want to live in a bigger house.

J'habite (dans) une petite maison avec sept pièces. Il y a une cuisine, un salon et trois chambres. Nous avons un grand jardin, et il y a beaucoup de fleurs et de plantes. La maison est moderne et en haut il y a une nouvelle salle de bains. A l'avenir, je veux/voudrais habiter (dans) une maison plus grande.

It is important to do lots of exercise to keep fit. If you don't do any sport, you will become overweight and you can become ill. You risk heart problems and cancer if you are unhealthy. I play hockey every week and I don't eat sweets, so I am very healthy.

Il est important de faire beaucoup d'exercice pour garder la forme.

Si on ne fait pas de sport, on devient gros et on peut devenir/ être malade.

On risque des problèmes de cœur et le cancer si on est malsain .

Je joue au hockey chaque semaine et je ne mange pas de(s) bonbons, alors, je suis très sain.